

YA ES HALLOWEN EN EL HUERTO DE FAEM



FAEM CADIZ

CIF: G72096670

C/ Conil de la frontera S/N C.P 11011

Tlf: 660227284/956106721

E-mail:faemcadiz@hotmail.com

PRESENTACION

Este huerto urbano se empezó en el año 2018, es una práctica innovadora y pionera en nuestra ciudad.

Desde nuestra asociación FAEM lo que pretendemos desde siempre, es que un grupo de usuarios aprendan a través de una Ingeniera formada en esta especialidad en diseñar, construir y cuidar jardines y huertas ecológicas, que además de aportar producciones ecológicas ideal para nuestra salud, también consolidar en este espacio reuniones e intercambio comunitario con otras asociaciones participativas en este mismo aprendizaje, favoreciendo a su vez, a parte de los conocimientos que se adquiere en este lugar, la interrelación entre usuarios, el sociabilizarse entre ellos y pasarlo bien en comunidad.

En un futuro, se pretende que esto siga hacia delante, y nos encantaría que pudiera ser una empresa social, donde continuemos con cursos de formación y que esto que estamos construyendo poco a poco sea un sostén económico, para no tener que depender de ayudas de subvenciones.

Por todo esto y como siempre, luchando e iniciándonos en ideas nuevas para mantener nuestro huerto y darnos a conocer cada vez más y seguir luchando para conseguir nuestros objetivos.

Desde hace unos meses hemos venido realizando talleres teóricos-prácticos y dinámicos con diferentes entidades que han venido aportando su granito de arena participando.

Se han ido muy contentos al recibir sus talleres y nosotros también al aportarnos su donación, que nos ha venido genial para seguir invirtiendo en nuestro huerto.

¡Pues bien!!! Ahora se aproxima HALLOWEN y queremos seguir iniciando y aportando nuevas ideas y aprendizajes, a continuación expongo una pequeña memoria de lo que pretendemos realizar y los objetivos que se pretenden conseguir.

MEMORIA

Nos proponemos hacer un encuentro en el huerto de FAEM situado en Avenida de la Sanidad Publica 13-15 donde nos encontraremos con un huerto tematizado y preparado terroríficamente en celebración a día de Muertos o fiesta de Halloween.

Para ello necesitamos la colaboración de diferentes entidades como asociación y colegios dispuestos a visitar nuestro huerto y aportar su granito de arena e ingenio.

PRESENTACION

Objetivos específicos

Realizar un encuentro en nuestro huerto en el que además de aprender diferentes talleres del mundo de la agricultura y divertirnos sembrando y realizando muñecos terroríficos adaptados al día de muertos realizados con semillas y espantapájaros tenebrosos, que tanta falta nos hacen para espantar gorriones, estorninos y palomas que están acabando con nuestras jugosas lechugas que tanto les gustan.

El alumnado que nos visite en nuestro huerto, pueden venir a contarnos cuentos de terror con motivo de la celebración de día de muertos.

Objetivos a conseguir

Mejorar y conseguir la interrelación de nuestro colectivo con otras entidades al mundo social.

Romper estigmas con el mundo de la salud mental.

Gestionar y aprender nuevos conocimiento divertidos en el mundo de la agricultura (que no solo se vea como trabajo físico sino también como algo divertido en el que podemos desarrollar tantas manualidades relacionadas con la agricultura, que os podría sorprender. (Cómo muñecos crece pelo hechos de paja y césped, espantapájaros etc...)

También los alumnos o usuarios que quieran participar en contar cuentos, un buen objetivo a conseguir: Será el aprender la técnica de la oralidad de un texto, así como estrategias para hablar en público, siendo capaz de expresar diversas emociones a través de distintos recursos, la contada se realizará en nuestro huerto, mientras vamos desarrollando uno de los espantapájaros que realizaremos como parte de la situación de aprendizaje.



Muñecos crece pelos



Aquí tenemos un ejemplo de los espantapájaros que podemos realizar.

Los espantapájaros se realizarán con materiales reciclados, ejemplo: Lo realizaremos con ropa vieja, garrafas de agua, palos, cañas, escobas etc... Los trabajos realizados se instalarán en nuestro huerto una vez terminado, es una de las maneras de colaborar con el proyecto, será un taller comunicativo y creativo para ambos colectivos.

PRESUPUESTO

PRECIO DE LA VISITA 3€ POR PERSONA

- AL tratarse de una asociación sin ánimo de lucro, lo único que queremos pedir a los colegios o asociaciones de padres del colegio, como a otras asociaciones participativas, es la simbólica cantidad de 3€ por niño-persona, para cubrir gastos de tierra, semillas y materiales no reciclados, que manipularemos en las manualidades que desarrollaremos en la visita al huerto.

Antonia María Leal Leal

Ingeniera Técnica Forestal

Equipo Técnico de FAEM